



～KEIAIミニ行事～

2025. 6. 彩都けいあい

6月15日(日)の『父の日』に因み、お父さんへ『感謝』の気持ちを込めて、各学年プレゼントを作りました。大好きなお父さんを思い浮かべながら、真剣に作り、渡す日を楽しみにしていた子ども達です。

年少組 『父の日ペンスタンド』

ペンスタンドを製作しました。のりやクレパスの扱いが身に付いてきている子ども達。器用に指先を使ってお父さんの顔を完成させることが出来ました。「パパはいつもにこにこなんだ！」などとお父さんの顔を思い出しながら作り上げていく姿に、心温まってことです。また、小さな指で一つ一つ丁寧に指スタンプングし、日頃の感謝の気持ちを込めて完成させることが出来ました。父の日当日まで内緒にしておく約束をし、まだかまだかと渡す日を心待ちにする子ども達でした。



～ハーモニーのお返事より～

金曜日に「二回寝たらだよ！」と当日を楽しみに張り切っていたのですが、土曜日の夜に待ち切れずパパにチラ見せをしちゃってました💧その後「内緒～(o^ー^o)」と言ってまた隠して当日には「いつもありがとう。お仕事の机に置いて使ってね♡」と上手に渡せていました。パパも大喜びでした。

年中組 『キーホルダー』

父の日のプレゼントづくりを始める際には、「お仕事がんばってる！」「いつも遊んでくれるお父さん！」とお父さんへの大好きな気持ちが沢山あがっていました。

製作中には「お父さんのひげ描いたよ！」とペンでひげを



描く姿は可愛らしさいっぱいでした。

持ち帰りの日には、母の日とは違う場所に隠そう！という声があったり、お父さんへのプレゼントをキラキラワクワクした様子で見つめる子ども達でした。



～お母様からのお手紙より～

父の日をパパのお誕生日だと勘違いしていて、プレゼントを渡すときにハッピーバースデーのお歌をうたってお祝いしていたNです。

パパに手渡した直後にキーホルダーを取り返し「これ、NちゃんがつくったのだからNちゃんのもの！！」とNのお気に入りのキーホルダーになってしまいました。幼稚園のリュックにつけていきたいと言い出して困りました(笑) キーホルダーをもらえなかったパパはキーホルダーがくくりつけてあった台紙を大切にしています。

年長組 『ハンカチ・シャツ袋』

いつも仕事を頑張っているお父さんに「ありがとう」の気持ちを込めてハンカチを作りました。絵を描く際、いつも幼稚園で使っている遊具、芝生で寝転んでいるところ等色々な場面を思い浮かべ、楽しそうに描いていました。後日届いたハンカチを見て大喜びだった子ども達。「2回寝たらだよ！」「何て言って渡そう」と友達同士でもヒソヒソ照れながら話す姿がとても可愛らしかったです。シャツとネクタイは子ども達が好きな色を選んで作りました。一つ一つ丁寧に折って作っており、可愛いプレゼントとなりました。

